

# 美点凝視

第 10 号  
H23. 9  
狭山台小学校  
学校だより

## 暑さに負けず、頑張っています

真夏を思わせるような日差しの中、暑さに負けず、子どもたちは、運動会の練習に一生懸命に取り組んでいます。演技の練習を見てみると

低学年は、隊形移動が難しく、円を描いたり、直線を作ったりと、集団での一体となった動きが求められる演技です。横の子の動きを見ながら動く子が最初は多く見られましたが、だんだんみんなが一斉に動

るようになってきたようです。かわいい演技が見られそうです。

中学年は、ソーラン節を大きな掛け声と大きな動作で表現しています。北の海でニシンを追う漁師を元氣一杯に表現する演技が見られそうです。

高学年は、恒例の組み立て体操に挑戦しています。バランスと力、そしてチームワークが求められる種目ですが、失敗してもあきらめず、何度も繰り返し一つ一つの技を完成させています。

## 10月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土		17	月	特短5、個人面談③、朝読書
2	日	狭山台地区運動会	18	火	特短5、個人面談④、租税教室6年生
3	月	全国学力・学習状況調査6年生	19	水	特短5、個人面談⑤
4	火	鑑賞会 2年生鑑 動物鑑賞(6年生)	20	木	全校除草、クラブ、2年生遠足予備日
5	水	1年生遠足、2年生親子レク	21	金	読聞かせ、1年生鑑賞予備日、市民博覧会4年生
6	木	学年朝会、市内体育大会5・6年生	22	土	
7	金	読み聞かせ、市内体育大会予備日	23	日	
8	土	学校公開日(道徳授業公開)	24	月	学校研究(体育研究授業2年生)
9	日		25	火	お話朝会
10	月	体育の日	26	水	補習タイム
11	火	音楽朝会、安全点検日、4年生遠足予備日	27	木	特短4、児童朝会、就学準備講座
12	水	特短5、個人面談①、4年生体験学習	28	金	読み聞かせ
13	木	心豊かな日、委員会	29	土	
14	金	特短5、個人面談②、朝読書	30	日	
15	土		31	月	家庭教育学級
16	日		1	火	修学旅行(箱根・鎌倉)

## アンケート結果から

暑さの中、一生懸命に取り組んだ子どもたちの練習の成果を是非見てください。そして、がんばりを褒めてあげてください。今年度は、残暑が厳しく、練習時にもテントを張り、日陰を作るなど、暑さ対策をしまりました。運動会の当日も厳しい日差しを想定し、赤団・黄団・青団にそれぞれ2張ずつ、合わせて6張のテントを張る予定です。

テント張は「おやじの会」の皆さんに御協力をいただくことになっておりますが、多くの人手があると助かります。御協力いただける方は、七時三〇分ごろ校庭にお集まりください。よろしくお願いいたします。

一学期の終わりに、学校生活についてのアンケートをお願いしました。お忙しい中、御協力をいただきありがとうございました。学校生活についてのアンケートについては、保護者の皆様のほかに、子どもたちと教職員にも同じような項目のアンケートを実施しました。教職員につきましては学校の教育活動全般についての内容になります。

が、三者或いは二者が同じ内容の項目につきましては、回答をまとめましたので、紹介いたします。(裏面参照)

良い所は認め、悪い所は注意する、分かるように授業が工夫されているという基本的な教育活動について、児童がA評価をつけ、保護者からも比較的高い評価をいただいたのはうれしいことです。

教師の自己評価は、それほど高くないので、まだまだ、改善していきたいと思っております。

挨拶や返事については、保護者の評価が

九月初めの「狭山台クリーン大作戦」は残念ながら、台風の影響で中止となりました。おやじの会からは、「それでは運動会に向けて、除草等の活動が大変でしょう。」

と、土曜日の学校公開日の午後、作業をするという申し出がありました。学校としては、大変ありがたい申し出でした。

しかし、全校除草の日に、SSVCや学校応援団のボランティアの方、保護者有志の方が手伝ってくださったおかげで、校庭がともきれいになりました。

これなら何とか学校できれいにできそうだという目安がいたので、せっかくの休みですから、休んでいただくように、おやじの会に連絡しました。

何かの時に、力をかしていただける保護者や地域の皆様の存在を改めてありがたく思いました。

運動会の当日には、PTAやおやじの会の皆様に、縁の下の力持ちとして、様々な仕事を受け持っていただきます。

その気持ちに報いるためにも、素晴らしい運動会にしたいと強く思っています。

低く、家庭や地域、学校において、子どもたちに挨拶や返事の大切さを話していく必要があると感じました。

課題としては、美しい言語環境の推進があげられます。これについては、大人がお手本を示すことが大切です。学校でも教師の言葉づかいも含め、注意しますが、御家庭でも美しい言語環境について気を配っていただければと思います。

十二月には、二学期の教育活動について、同じようにアンケートを取りますので、御協力をお願いいたします。